



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas se incorpora como nuevo miembro de ASPEFAM



La Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas (UNTRM), con sede en la ciudad de Chachapoyas, fue incorporada oficialmente como nuevo miembro de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM), tras culminar satisfactoriamente el correspondiente proceso de afiliación.

El acto de incorporación se llevó a cabo el viernes 12 de diciembre del presente año, durante la Asamblea General de ASPEFAM realizada en la ciudad de Lima. En dicha ceremonia, el presidente de ASPEFAM, Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla, hizo entrega de la credencial de

membresía al rector de la UNTRM, Dr. Jorge Luis Maicelo Quintana.

Durante el evento, el Dr. Huarachi felicitó al rector y a las autoridades universitarias presentes por este importante logro institucional y dio la bienvenida a la Dra. Carmen Inés Gutiérrez de Carrillo, decana de la Facultad de Medicina, quien se integra oficialmente a la Asamblea de Decanos de ASPEFAM.

Por su parte, el Dr. Maicelo Quintana destacó que la incorporación de la UNTRM a ASPEFAM representa un avance significativo en el fortalecimiento de la formación médica, ya que permitirá a la Facultad de Medicina acceder a estándares nacionales e internacionales de evaluación y acreditación, además de brindar a los estudiantes mayores oportunidades de integración al sistema nacional de educación médica.



Asimismo, señaló que este paso trascendental reafirma el compromiso de la UNTRM con el desarrollo académico e institucional, promoviendo una formación médica de calidad, alineada a las exigencias y retos del país.

En la ceremonia también participaron el vicerrector académico, Dr. Oscar Andrés Gamarra Torres; el Mg. Yuri Reina Marín, jefe de la Oficina de Gestión de la Calidad; y la Mg. Estefany Salazar Grández, jefa de la Oficina de Comunicación e Imagen Institucional.

Cabe destacar que la Facultad de Medicina de la UNTRM se convierte en la cuadragésima facultad de medicina en incorporarse como miembro de ASPEFAM.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

